



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Berga / Diebstahl

Unbekannte Täter entwendeten einen PKW der Marke Ford. Der Eigentümer bemerkte das Fehlen des Fahrzeuges in den frühen Morgenstunden. Beide Originalschlüssel befinden sich noch in seinem Besitz. Wie die Täter das Fahrzeug entwendeten, ist Teil der Ermittlungen. Aktuell gibt es noch keine Hinweise auf mögliche Tatverdächtige. Der Wert des Fahrzeuges liegt bei ca. 30.000 Euro.

Sangerhausen / Versuchter Betrug

Ein unbekannter Täter meldete sich telefonisch bei einem 60-jährigen und gab an, dass er bei Microsoft beschäftigt wäre. Dort konnte man feststellen, dass es auf seinem Computer einen Hackerangriff gegeben hätte. Er wurde gebeten ein Programm herunterzuladen, damit der unbekannte Täter auf seinen PC Zugriff erhielt, um den angeblichen Schaden durch den Hacker zu beseitigen. Später verlangte er den Zugriff auf sein Onlinebanking und den Kauf von Google-Karten im Wert von 1.000 Euro. Der Angerufene weigerte sich weiter zu kooperieren. Ein finanzieller Schaden ist bislang noch nicht eingetreten. Hinweise zu möglichen tatverdächtigen Personen gibt es nicht.

Sangerhausen / Diebstahl

Unbekannte Täter verschafften sich unerlaubt Zugang auf ein Grundstück, rissen dort Rohre aus der Dämmung und entwendeten ca. 300 Meter Kupferkabel. Der Schaden beträgt ca. 2.000 Euro. Die Polizei sicherte Spuren und fertigte eine Strafanzeige. Hinweise zu tatverdächtigen Personen gibt es noch nicht.

Siersleben / Brand

An einem Haus wurde ein Schornsteinbrand gemeldet. Durch die Feuerwehr wurde das Objekt abgeprüft und festgestellt, dass der Schornstein ausgebrannt ist. Es wurde niemand verletzt.

Verkehrsunfälle

Sangerhausen / Am Oberfeld / 23.03.2021 09:37 Uhr

Eine Fahrzeugführerin eines PKW beabsichtige aus einer Parklücke auszuparken. Beim Rückwärtsfahren, beachtete sie das hinter ihr parkende Fahrzeug nicht und kollidierte mit diesem. Es entstand an beiden Fahrzeugen Sachschaden. Verletzt wurde keiner.

Aseleben / B 80 / 22.03.2021 22:44 Uhr

Ein 53-jähriger Fahrzeugführer eines PKW Hyundai befuhr die Straße zwischen Halle und Aseleben, als plötzlich ein Reh die Fahrbahn überquerte. Es kam zum Zusammenstoß zwischen dem Fahrzeug und dem Tier. Das Reh verendete am Unfallort. Am Fahrzeug entstand Sachschaden in Höhe von ca. 2.000 Euro.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de